

Paris, 4 juillet 2016  
CP125 - 2016

## Philippe Hazane est nommé Directeur exécutif du MEDES, la clinique spatiale

**Philippe Hazane, précédemment Conseiller spatial et Représentant du CNES à l'Ambassade de France aux Etats-Unis, est nommé Directeur exécutif du MEDES, l'Institut de Médecine et de Physiologie Spatiales, créé en 1989 à l'initiative du CNES et du CHU de Toulouse.**

Philippe Hazane a été nommé ce jour Directeur exécutif du MEDES, l'Institut de Médecine et de Physiologie Spatiales, un Groupement d'Intérêt Economique créé en 1989 par le CNES et dont les principales missions sont de maintenir et de contribuer à développer une compétence française en médecine et physiologie spatiales et de promouvoir les applications de la recherche spatiale dans le domaine de la santé. Philippe Hazane a été précédemment Conseiller Spatial et Représentant du CNES à l'Ambassade de France aux Etats-Unis.

Philippe Hazane a rejoint le CNES en 1988 et fut, jusqu'en 1999, responsable de la qualité image de tous les capteurs de télédétection opérés par le CNES, après avoir passé trois ans au Centre Spatial Guyanais. Expert senior en télédétection et dans l'exploitation de systèmes de navigation par satellite (GNSS), il fut ensuite sous-directeur adjoint à la sous-direction Mission et Exploitation des données au Centre Spatial de Toulouse, jusqu'en 2011, date de son départ aux Etats-Unis.

---

### Contacts

Pascale Bresson  
Julien Watelet

Tél. 01 44 76 75 39  
Tél. 01 44 76 78 37

[pascale.bresson@cnes.fr](mailto:pascale.bresson@cnes.fr)  
[julien.watelet@cnes.fr](mailto:julien.watelet@cnes.fr)

**presse.cnes.fr**